Isabelita en Inactividad

Un "Minigabinete"

Busca Urgente

Salida a la Crisis

Perón han constituido un vir- ocho ministros. tual "minigabinete" en lo que Sugestivamene los tres se considera una "carrera ausentes son considerados los

Antonio Benítez. de Defensa la renuncia. Nacional, Jorge Garrido y de

vidad en las dos pasadas en los últimos días. semanas, y sigue recluída en su residencia de Olivos.

Se dijo que Isabel Perón ha rechazado sugerencias de que un tiempo.

no se homogenice y emprenda para superar la situación. y social definida.

abatirse sobre la economía ar- de dólares. gentina, ya anteriormento

meses, además de las escasez por ciento. crítica de insumos fundamentales y creciente malestar médicos y 20.000 dentistas de tomáticas varias agencias

FUERA LOS DE LOPEZ REGA

El general Alberto Numa Laplane, el almirante Emilio BUENOS AIRES. Jul. 30. Massera y el brigadier Luis AP. UPI. EFE v AFP. - Tres Fautario se reunieron en un de los ochoministros de Isabel almuerzo con cinco de los

contra el reloj para superar pricipales remanentes del la paralisis que aqueja al "Lópezrreguismo" el canciller gobieno y salvar al sistema Alberto Vignes, el ministro de constitucional, en tanto que el Educación, Oscar Ivanis-deterioro económico de Ar-sevich y de Trabajo. Cecilio gentina se agrava paulati-Conditi, Todos ellos han sido namente y a la paralización de reiteradamente impugnados, exportaciones se agrega ya una aún por el propio peronismo, pero la jefe de Estado no Los ministros del Interior, parece dispuesta a solicitarles

Se informó que los jefes Justicia, Ernesto Corvalan militares comunicaron al Nanclares, tratan de suplir la gabinete la impresión castrende Estado, atribuída a sus "poner orden" en el gobierno dolencias. La señora Perón no ha des-grupos terroristas, que han plegado casi ninguna acti desatado una ola de violencia

WASHINGTON **PREOCUPADO**

Todo el gabinete volvió a se tome una licencia por en-reunirse hoy en la casa de fermedad, aunque es pro-gobierno, pero la señora bable que proximamente viaje Perón no presidió el encuena algún lugar para descansar tro, permaneciendo en su residencia, En Washington. circulos financieros inter-Existe un creciente clamor nacionales manifestaron su de los sectores políticos -- in- preocupación por el deterioro cluidos el propio peronismo— económico de Argentina y sin y de los sectores empresariales ambages afirmaron que la esy militares para que el gobier- tabilidad política es la clave

un curso definido en materia Cálculos extraoficiales de económica social desde la vir- esos círculos indican que las tual revuelta peronista que reservas internacionales se forzó a Isabel Perón a des-elevan sólo a 600.000.000 de hacerse parcialmente de la dólares, incluso 250,000.000 fracción derechistadel peronis- en oro que tienen las arcas armo en que se respaldaba no gentinas. Se estima que el ha habido política económica déficit de la balanza de pagos argentina en julio agosto y Entre tanto, una seria septiembre del año en curso recesión ha comenzado a llegará a más de 500,000.000

Los precios mayoristas afectada por la paralización aumentaron en Argentina el de las exportaciones abultado 42.50 por ciento el mes déficit fiscal, caída de las pasado, en relación al mes anterior. En el primer semestre

perior al 140 por ciento en doce registra un aumento del 98.30 una serie de actos relámpago que allí estaba instalada un

plementación de medidas de personas fueron detenidas. emergencia que pongan orden en el estado económico, social quierdistas del ERP atacaron a producirse actos de violer y sanitario del país".

EL EJERCITO RESPETUOSO

de Argentina Angel Robledo, comunicó el ejército. El brusnegó hoy en Río de Janeiro, co viraje del vehículo ante el donde se desempeñará como ataque causó lesiones leves a secuestrado hace unos de embajador, que los militares un suboficial y a un soldado, meses, apareció muerto he de su país traten de sustituir En esta región el ejército lan- en Rosario, acribillado al poder político. Agregó que zó en febrero pasado una al poder político. Agrego que zo en reordo para tanto los militares, como los ofensiva para destruir una trabajador del establecimie to "Acindar", de Villa Cor tratan de salvaguardar la vigencia de las instituciones politicas.....

En Madrid. entretanto. Jorge Taiana, ex médico del general Perón, dijo que José López Rega e Isabel Martínez de Perón, la presidenta argentina, "fueron factores decisivos del regreso de Perón a Argentina, ya que ambos querían heredarlo".

Agregó que "Perón fue traicionado y antes había sido secuestrado". Taiana se aposentó en Madrid tras de salir de Argentina amenazado de muerte por la organización terrorista derechista AAA.

SECUNDAN LA VIOLENCIA

Tres muertos y numerosos heridos es el saldo de la nueva oleada de violencia que sacude el país, iniciada hace cinco días por los extremistas peronistas Montoneros v secundada hoy por la organización ultraizquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) con atentados con bombas, tiroteos y asal-

peronistas izquierdistas atacaron hoy la casa de go-

reservas, y la inflación, su- del corriente año, el índice Los Montoneros realizaron toridades descubrieron lueg atacando con cocteles Mo- guarida probablemente de Mientras tanto, los 50.000 lotov y fuego de armas au- ERP. Argentina realizaron hoy un bancarias y de exhibición y 200 personas fueron dete paro nacional de 24 horas en ventas de automóviles y otros nidas en las últimas horas por demanda de aumentos de comercios. Todos los aten- la policía en una ampli control de precios y mejor tados se perpetraron en redada en la que capturó tan abastecimiento de medica- rápida sucesión en la zona bién material de una orgamentos y la "urgente im- céntrica de Córdoba. Tres nización extremista. La vast

> Tueumán, pero sus disparos país. alcanzaron una vivienda. dando muerte a un niño e El ex ministro de Defensa hiriendo a su madre, según

MAS BOMBAS

da del ejecutivo de Petro Aires. química Americana. José El c María Bilbao, causando el es- la noche pasada, en un para tallido destrozos menores.

En Paraná, capital de En-de descomposición, pero tre Ríos, la zona céntrica fue comprobó que presenta sacudida por una serie de ex-numerosos impactos de balplosiones que alarmaron a la Chaparro había recibi población. Una bomba estalló distintas amenazas duras en un crucero, otra en el Sin-los días de huelga. y poco a dicato de Prensa y dos más en tes de la finalización del co la Plaza Primero de Mayo.

gunda ciudad del país, se cidos. registraron explosiones por atentados extremistas. Una LOS MEDICAMENTOS. fábrica de galletas fue dañada por una de ellas.

Las oficinas en Buenos blema económico, hoy se i Aires de la United Pressa la frecuente subida fueron asaltadas esta mañana precios en los artículos de por cuatro individuos que se masivo, el alza de los illevaron a punta de pistola por ciento como promedio tres millones de pesos viejos. Según fuentes fari 858 dls.) en efectivo Conceíticas, los artículos sumado el atraco los atecano. sumado el atraco, los atacan- dicinales experimentaron tes se dieron a la fuga.

En Córdoba, guerrilleros cubrió un refugio de gue semana, aunque las ci rrilleros con la involuntaria difieren de acuerdo con ayuda de cuatro delincuentes medicamento entre el 50 que fueron detenidos cuando 110 por ciento. bierno de la provincia de Córdoba e hicieron detonar en tres puentes bombas que causaron la muerte de un policía y heridas a otros tres.

que fueron detenidos cuando la proportento, que fueron detenidos cuando la proportento.

trataban de vender catres de maron, también que se campaña, una escopeta y reducido en forma notori entregas de mercancía robado de una vivienda en parte de los laboratorios haciel. Santa Fé. Las au alcanzar, asimismo, la

En Mendoza, alrededor d operación fue efectuada ant Guerrilleros rurales iz- las informaciones de que iba un vehículo militar en Mon- cia similares a los del sábad teros, a 60 kilómetros de pasado en otros puntos d

HALLAN EL CADAVER

Un obrero metalúrgic balazos, anunció la policía.

Se trata de Jorge Chaparr titución, que había de aparecido en mayo pasado En La Plata capital de la provincia de Buenos Aires, estalló un artefacto en la vivienda del cionutivo de Petro.

> El cadáver fue encontra desolado, en avanzado esta

También en Rosario, se trado por varios descon

AUMENTAN DE PRECI

Y para el colmo del p aumento con respecto a La policía de Santa Fe des- precios que regían hace